

Je cours pour les enfants vient en aide aux enfants sinistrés de l'ouragan Irma



Suite au passage de l'ouragan Irma qui a violemment touché notamment les Antilles françaises, **Magie à l'hôpital** tient à témoigner son soutien aux victimes de cette catastrophe, et plus particulièrement aux enfants.

Ainsi, à l'occasion des 10/20 km de Tours et du Marathon Touraine-Loire Valley le 24 septembre 2017, l'association **Magie à l'hôpital** choisit de soutenir les enfants d'Irma et décide de verser l'intégralité des fonds récoltés lors de cet événement, par son action **Je cours pour les enfants**, à la Croix-Rouge française. Des entreprises comme Harmonie

Mutuelle, Pro Logics, Advanced Energies, soutiennent ce projet ainsi que de nombreux particuliers.

Comment participer et soutenir ce projet ?

- En achetant le tee-shirt et en courant aux couleurs de **Je cours pour les enfants**. Pour chaque tee-shirt acheté, le nombre de kilomètres parcourus sera ajouté au compteur.
- En faisant un don sur notre site internet : www.jecourspourlesenfants.org/je-participe

Tous ensemble, nous pouvons faire un grand pas pour les enfants !

À propos de Je cours pour les enfants et Magie à l'hôpital

Partie du constat que 2 millions d'enfants sont hospitalisés chaque année en France, l'objectif de cette action est de parcourir 2 millions de kilomètres pour venir en aide à tous ces enfants.

L'association Magie à l'hôpital réalise bénévolement des spectacles de magie pour des enfants hospitalisés et leurs familles, et réalise bénévolement le rêve magique de ces enfants (www.magie-hopital.com)

Contact :

Ségolène Frotté - Chargée de communication - Je cours pour les enfants

09 83 32 11 63 - contact@jecourspourlesenfants.org - www.jecourspourlesenfants.org